



SOS ECOLES DE MONTAGNES

présente

LA CHAISE BLEUE

Dimanche 18 mars à 17 h 30
au Pavillon Normand
à Bagnères-de-Luchon



14 h 30 : Assemblée Générale de l'association **SOS Ecoles de Montagne**.

17 h 30 : spectacle présenté par la compagnie **Marche ou Rêve**

Un apéritif sera offert après le spectacle. Toutes friandises maison seront les bienvenues.

Gluck et Auriacombe proposent aux enfants de découvrir un univers haut en couleur. C'est une succession d'aventures flottantes, terrestres, acrobatiques et drôles autour d'une chaise. Le principe est simple et les enfants le connaissent bien ; à quoi peut-on jouer avec une chaise ou comment détourner un objet usuel de son usage premier grâce à son imagination.

TARIFS :

Adhérents

Enfant : gratuit

Adulte : 5 €

Non-adhérents

Enfant : 5 €

Adulte : 10 €